

学校だより 浅海



2024
7

松山市立浅海小学校
2024.7.3

浅海オレンジタイム（AOT）の活動から学ぶ

校長 宮内 幸泰

浅海小学校は、1・2年生が生活科、3年生以上が総合的な学習の時間に浅海オレンジタイム（AOT）「海と友達になろう」の授業に取り組んでいます。他校にはない浅海小学校の独自の教育活動になります。この活動では、低学年は「海での遊びを工夫し、初夏の自然に親しむ」中学年は「海での体験活動を工夫し、地域の自然と進んでふれあい、大切にしようとする気持ちを持つ」高学年は「海での体験活動を工夫し、地域の自然とふれあいを深め、故郷の浅海を愛する心を高める」をねらいとしています。

今年も、一人一人が学習のテーマを持ち、浅海で体験したり、ふれあったり、調べたりして自分のテーマを追求し、発表しました。発表会では、どの班もタブレットを使って、活動内容を分かりやすくまとめ、発見したことやがんばったことなどを発表することができました。そして、活動の締めくくりとして、保護者や地域の方々と一緒に新畑海岸の清掃を行い、故郷の海の環境保全にも努めます。

これからも、この浅海小独自の活動「浅海オレンジタイム」（AOT）を継続することで、「浅海愛」にあふれた笑顔輝く児童が育つことを願っています。

【1、2年生】

「砂遊び、いきものさがし」



たくさん生き物を見つけたよ。

【ものづくりグループ】

「ビーチコーミング」



小物をたくさん作りました。



【釣りグループ】

「釣り名人と一緒に」



釣り名人さん、ありがとう！



浅海の海から、塩がたくさんとれたよ。



【生き物・塩グループ】

「塩を取り出そう」



1学期も様々な場面で学校の教育活動にご理解とご協力いただきまして、本当にありがとうございました。もうすぐ夏休みに入りますが、地域で過ごす時間が多くなると思いますので、浅海っ子を温かく見守っていただければ幸いです。

プール清掃

6月4日プール清掃がありました。全校児童と保護者・地域の方々が協力して行い、とてもきれいになりました。ご協力いただいた皆様、どうもありがとうございました。6月11日にプール開きを行い、水泳の学習を頑張っています。



参観日

6月15日は、参観日と引渡し訓練でした。授業で頑張っている様子を参観してもらった後、緊急地震速報を児童には予告しないで流しました。みんな、落ち着いて行動することができました。その後は、引渡し訓練でした。普段からの備えが必要ですね。



修学旅行

6年生は、6月27日・28日に修学旅行に行きました。広島では、平和記念公園で、戦争の恐ろしさと平和の大切さとありがたさを実感しました。2日目は、レオマワールドで思いっきり遊びました。笑顔あふれる楽しい修学旅行になりました。

